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Barajan que la vía impida 
en determinadas horas o 
momentos la circulación 
de vehículos pero antes 
estudiarán cómo 
afectaría a la zona  

:: JÉSSICA SOTO 
LINARES. No es la vía en la que se 
producen más accidentes de tráfi-
co, aseguran, pero sí la que ha gene-
rado más controversia en los últi-
mos meses. Los vecinos siguen a la 
espera de saber si se cierra a la cir-
culación de vehículos la calle Ven-
tanas, una cuestión que continúa 
estudiando el Ayuntamiento de Li-
nares. Cierto es que se formó una 
mesa para estudiar este asunto y que  
existe un informe policial que de-
saconseja hacer cambio alguno so-
bre la vía por cómo repercutiría en 

las calles aledañas. «Tenemos que 
atenernos al informe técnico en 
cuando a la circulación y posibilida-
des de tratamiento de esa calle y de 
otras, pero no es un especial punto 
negro si tenemos en cuenta las es-
tadísticas. Hay otros con mucha más 
incidencia de accidentes que esa ca-
lle», afirmó el alcalde de Linares, 
Juan Fernández.  

Por otro lado, desde el Ayunta-
miento son conocedores del deseo 
de los residentes y empresarios de 
la calle de que pase a ser peatonal 
pero «son cuestiones que no tienen 
que ser extremas». Es decir, el pri-
mer edil reveló que la citada vía po-
dría cortarse al tráfico de forma par-
cial, cerrándose al tráfico en momen-
tos determinados, «siempre que no 
altere el normal funcionamiento ni 
perjudique a otras zonas ni a otras 
calles», añadió el edil.  

El alcalde reforzó este argumen-

to sosteniendo que las medidas que 
se tomen en una determinada calle, 
puede tener repercusión en la zona. 
«No se nos olvide que a ver si por 
hacer un bien concreto, estamos ge-
nerando otros maleficios en el en-
torno de esa calle. No se puede cam-
biar una calle sin tener en cuenta el 
contexto, el entorno y, sobre todo, 
en virtud de la seguridad», declaró 
el primer edil.  

De esta manera, Fernández recal-
có que la decisión final se tomará 
atendiendo a los informes técnicos 
de la mesa y a la ‘racionalidad’ que 
el caso indique.  

Por ello, desde el Ayuntamiento 
están analizando toda la ciudad para 
detectar los puntos negros de la cir-
culación y mejorar la circulación de 
los vehículos y peatones.  

Aunque la petición de peatonali-
zar Ventanas es la que más repercu-
sión mediática está teniendo por las 

protestas de los vecinos, existe esta 
misma demanda en otras vías de la 
ciudad. También lo han expresado 
así los residentes de la calles Venta-
nas y San Francisco, unas vías que 
son especialmente estrechas y que 
observan el mismo problema. Cues-
tión aparte merece el Casco Anti-
guo, que a su vez alberga vías de si-
milares características y con centros 
educativos próximos.  

«El caso de la calle Ventanas se ha  
polemizado porque iba en el progra-
ma electoral de una formación po-
lítica y eso es otra cuestión. Y es ló-
gico que los vecinos lo pidan, pero 
hay más calles así», apuntó el alcal-
de. Hay que recordar que fue el Par-
tido Popular el que incluyó la pea-
tonalización de Ventanas en el pro-
grama para las pasadas elecciones 
locales y, desde hace unos meses, 
los vecinos han incidido colocando  
carteles sobre el asunto. 

El Ayuntamiento estudia el cierre parcial 
al tráfico rodado de la calle Ventanas

:: J. S. 
LINARES. Una empresa más 
para el Parque Empresarial de 
Santana. La Corporación Muni-
cipal aprobó en el último pleno 
extraordinario celebración la re-
nuncia de la cesión de uso gratui-
to de la Nava ‘K’ del Parque Em-
presarial de Santana, a favor de 
la Agencia IDEA, a petición de la 
empresa mercantil Inibé Com-
posites S.L. «Se trata de la rever-
sión de una de las tres naves que 
la Agencia IDEA de la Junta de 
Andalucía nos cedió. Ahora se la 
devolvemos para que se la pue-
da alquilar a una empresa que está 
interesada en venir aquí a Lina-
res», explicó el concejal de Ha-
cienda, Luis Moya.  

La empresa, cuya razón social 
se encuentra en Linares, necesi-
taba expandirse por el volumen 
de trabajo que, según Moya, está 
recibiendo y cuya producción es-
taba realizando en otro munici-
pio de la provincia. «Esta empre-
sa ha visto las instalaciones de 
Santana, se acomoda a las nece-
sidades que tienen y se van a ins-
talar aquí», añadió Moya.  

En la actualidad, el 80% de los 
trabajadores de la empresa son 
linarenses, un factor que tam-
bién ha podido influir para que 
Inibé Composites S.L. haya deci-
dido contar con un espacio en la 
ciudad de las minas y que, en un 
futuro, aumente la plantilla en 
20 ó 30 trabajadores más.  

La empresa lleva 20 años en el 
mercado y se dedica al diseño y 
fabricación de conjuntos y sub-
conjuntos de piezas de poliéster 
reforzado con Fibras Industria-
les, principalmente. Tienen como  
fin ser una empresa innovadora, 
serie, responsable y dinámica y, 
dentro de poco, también pasará 
a ser una inquilina más en el Par-
que Empresarial de Santana.

La Corporación 
cede una nave en 
Santana para la 
instalación de una 
nueva empresa 

:: J. S. 
LINARES. Con motivo del Día In-
ternacional del Pueblo Gitano, la 
asociación de mujeres gitanas ‘Pa-
raj’ y la Fundación Secretariado Gi-
tano organizaron una serie de actos  
simbólicos para homenajear a sus 
antepasados. Uno de ellos fue la ce-
remonia del río por el que vertieron 

pétalos de rosas en la Fuente de la 
Paloma. «Nosotros queremos apro-
vechar este espacio para reivindicar  
una serie de cuestiones que en los 
tiempos que estamos, todavía son 
bastante preocupantes», comentó 
Eva Lechuga coordinadora de la Fun-
dación Secretariado Gitano.  
     Algunos de los temas sobre los 
que más hacen hincapié es lograr 
una igualdad de oportunidades en 
aspectos tan importantes como la 
Educación y el acceso al empleo y a 
una vivienda digna. «Estos aspec-
tos que dignifican a las personas, to-
davía no son reales para el Pueblo 
Gitano. Pedimos a los poderes pú-
blicos que establezca esta igualdad 

como ciudadanos que somos todos 
en derechos y en obligaciones», 
apuntó Lechuga. Por su parte, la pre-
sidenta de Paraj, María José Cama-
cho, defendió la lucha por la igual-
dad entre sexos y, además, porque 
no haya distinción porque pertenez-
can a la comunidad gitana.  

«El objetivo de esta actividad es 
difundir los valores y las tradicio-
nes de la cultura gitana y con este 
tipo de actos se manifiesta nuestra 
manera de vivir y de romper con los 
estereotipos que no ayudan a nada 
y que desmontan por completo el 
trabajo que nosotros hacemos día a 
día», apuntó la presidenta. Antes de  
dirigirse a la plaza de la Constitu-

ción, leyeron un manifiesto en el 
salón de Plenos de la Estación de 
Madrid, colocaron la bandera del 
Pueblo gitano y escucharon el him-
no. Por parte del equipo de Gobier-
no, los recibió el concejal Rafael Sam-
pedro. «Es un día reivindicativo don-

de el Ayuntamiento quiere respon-
der institucionalmente de esta ma-
nera y siempre acompañando a es-
tos colectivos y destacando su labor. 
Tenemos que colaborar todos jun-
tos en la lucha por esa igualdad real 
que aún existe», dijo el edil. 

La comunidad gitana reivindica en su 
día una igualdad de oportunidades

La calle Ventanas ha sido noticia en estos últimos meses por la petición de los vecinos de que se cierre al tráfico rodado. :: ENRIQUE

En la Estación de Madrid 
leyeron un manifiesto y 
realizaron la ceremonia 
del río en la Fuente de la 
Paloma en recuerdo de 
sus antepasados 

La Fuente de la Paloma se llenó de pétalos de rosas. :: ENRIQUE
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